

## Harald Weis setzt zielgenau auf



Als letzter Höhepunkt der diesjährigen Flugsaison fand am Wochenende der traditionelle Clubwettkampf beim Aero-Club Esslingen statt. Bei strahlendem Herbstwetter fanden sich vierzehn Mitglieder dazu auf dem Segelfluggelände ein. Jeder Teilnehmer mußte drei Flüge mit einer Ziellandung absolvieren. Die Aufgabe bestand darin, das Flugzeug in einem zwei mal zwei Meter großen Zielfeld ohne Bremshilfen zum Stehen zu bringen. Für jeden Meter, den das Segelflugzeug davor oder dahinter stand, wurden Strafpunkte vergeben.

Am genauesten setzte Harald Weis auf, der sich mit null Strafpunk-

ten vor Michel Wechsler und Wolf Dressel platzieren konnte. Weis wiederholte sein Vorjahresergebnis und erhielt dafür die Wettkampftrophäe, ein Segelflugzeugmodell. Nach dem Reglement geht die Trophäe nach zweimaligem Gewinn hintereinander nun in seinen Besitz über. Überreicht wurde ihm diese vom 1. Vorsitzenden Thomas Ocker in einer kleinen Abschlußfeier.

Dass der interne Ziellandewettbewerb nicht nur für Leistungspiloten interessant war, bewies die Teilnahme von einigen Flugschülern, die erst ein paar Wochen zuvor ihre ersten Alleinflüge auf diesem Flugzeugtyp absolviert haben.